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－開会－ 

 事務局より、議題及び参考資料の説明 

 傍聴人について「地方教育行政の組織及び運営に関する法律第

１条の４第６項の規定」により、原則公開となることを説明。 

－あいさつ－ 

ふじみ野市教育大綱の策定について説明 

ただいま事務局から説明のありました内容などに対して、意見や

質問等がありましたらお願いします。 

文部科学省の研修に参加した際の資料では、昨年６月１日現在と

して、政令都市を除く全国１７１８市町村中、大綱を策定済み及

び策定中は８９２自治体、更に既存の教育振興基本計画等をもっ

て充てたのは、約半数の４６６自治体ありましたので、参考にお

知らせします。 

冨田委員からの発言、また事務局からも計画をもって大綱に代え

ていきたいとの説明がありました。そのことを踏まえ、ご意見等

がありましたらお願いします。 

基本理念は同じなので、基本計画を大綱に代えることとして良い

と思います。 

同じ意見です。基本計画を策定する際も様々な努力があり、計画

を大綱に代えて良いと思います。 

同じ意見です。参考資料の（３）地方教育振興基本計画その他の

計画との関係の文中、目標や施策の根本となる方針の部分が、大

綱に該当するとあり、ふじみ野市教育振興基本計画ではP３１の

基本理念が該当し、その通りであると思います。 

今までの教育は教育の中だけで完結しがちでしたが、教育振興基

本計画を大綱に代えることはありがたいと感じております。これ

からの教育は、市全体で進めるものであって、市の目標が教育委

員会とずれていると、なかなか具現化していかないと思います。

以上のことから市の大綱になることで、予算、市長部局との連携

が一層強まることが期待されます。 

基本的に教育振興計画を大綱に代えることは賛成ですが、全体と

するのか、若しくは、理念的なもの等の一部なのか、各論の部分

になると数値目標的なものも含まれてくるので、そこまで含め全

てを大綱とするのか等は、議論する余地があると思います。 

冨田委員の発言のとおり、各論の部分は事実としてはあります

が、一部を取り出すことも難しいと感じています。事務局として

は、全体をもって大綱としたいと考えております。 

補足ですが、総合振興計画等の計画論は、理念、計画、施策の展

開の３点セットになっており、理念や計画を実現するためには、
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個々の目標等を達成していかなければならないようになっていま

す。大綱は将来の目標として、施策は目標達成のため、進行管理

していかなけらばならないと思っております。また、この大綱は

総合計画にも影響が大きく、今回の教育振興計画は大綱に値する

ものと考えております。 

具体化していくことが重要であると感じております。教育委員会

では毎年度、教育での重点施策を掲げており、先ほどの施策は補

完するような形として、認めて頂ければと思います。 

承知しました。大綱につきましては、大よその目標年などがあれ

ば教えてください。 

ふじみ野市教育振興基本計画のＰ４に本計画として、平成２８年

度から平成３１年度までの４年間が記されておりますが、本会議

の趣旨や大綱に代えるとした場合、次期総合振興計画の見直しが

行われる時期に準じていくことになります。 

教育振興基本計画は見直しが行われると思いますが、その時の大

綱の取扱はいかがですか。 

教育振興基本計画は平成３１年度までの計画で、大綱の計画年度

も同じとなり、この間は変更がないことを前提として考えていま

す。 

補足ですが、教育委員会と市長部局の改革推進室で、次期総合振

興計画担当として打合せをしてきました。計画年次が確定してい

るのであれば、次の５年等を記すことができたかもしれません

が、総合振興計画もこれから方針を定めていく予定から、次期の

部分が点線で囲われているものとなります。 

特に意見等がなければ、ふじみ野市教育振興基本計画をもってふ

じみ野市教育大綱に代えることとし、決定したいと思いますが、

よろしいでしょうか。 

全員了承 

それでは、案のとおり決定しました。議題(2)のその他として何

かございますか。他にないようでしたら、ここで議事は終了し、

進行については事務局に戻します。 

次回の会議につきましては、６月、１０月、来年の２月の３回程

度予定したいと考えております。詳細な日程等につきましては、

教育委員会と調整を図り、お知らせしたいと思います。それで

は、これをもちまして第２７年度第２回ふじみ野市総合教育会議

を終了します。ありがとうございました。 

 


